

《单词百科:synchronization是什么意思?synchronization怎么发音?synchronization的解释和用法》

英语单词synchronization是什么意思?synchronization怎么读?synchronization怎么发音?简答网为您整理了synchronization的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



synchronization怎么读

synchronization的读音:[s ɪ ŋ k r na 'ze n]

synchronization的意思

1、n.同一时刻;同步;使时间互相一致;同时性;

synchronization的相关词组

1、lip synchronization 唇形同步

2、 semantics of synchronization [计] 同步语义学;

synchronization的近义词

1、 synchronicity n.对照性历史年谱，同时发生;同时性;

2、 synchronicity n.同步性，同时发生;

3、 synchronisation n.同步;

4、 synchronism n.（影视制作等中的）声画同步，声像同步;同期性;同步性;

5、 synchronizing v.同步，整步;

synchronization的反义词

1、 desynchronization n.去同步化（作用），失调，同步破坏;

synchronization的双语例句

1、 With perfect synchronization, two other girls cartwheeled toward the ropes.

另外两个女孩同时朝着绳索做侧手翻，动作整齐划一，完美无瑕。

2、 The paper presents control? synchronization & exclusiveness and communication of multithread.

介绍线程的控制、同步 与 互斥和通信的技术。

3、 Categories; and appointment system and customers to register the Synchronization Wizard Manual.

分类目录; 与预约系统和顾客名册同步的向导手册。

4、 Objective To study the generalized projective synchronization of different chaotic systems.

目的研究异结构系统混沌广义投影同步。

5、 A new algorithm of system time synchronization by training sequence is proposed.

提出了一种基于混沌训练序列的系统定时同步新算法。

6、The transmission of complete machine adopts AC vector electrical motor synchronization control.

整机传动采用交流矢量电机同步控制.

7、The replication synchronization attempt was abandoned because of a lack of updates.

由于缺乏更新,放弃复制同步尝试.

8、A playout control scheme for media synchronization implemented by receivers is proposed.

摘要提出一种在接收端实现的媒体同步控制算法.

9、The common methods are relative synchronization, multi-phase clock sample and so on.

常规的方案有相关同步法和多相位时钟采样法等.

10、In recording, the synchronization of sound tracks to a picture.

在录象技术中,声道与图象的同步.

11、Analyse the impacts of each synchronization error to the system.

分析各种同步误差对系统性能影响.

12、To deal with these troubles, SyncML Initiative issued SyncML Data Synchronization Specification.

为了解决数据同步领域中存在的这些问题,数据同步论坛组织—SyncML发起组(SyncML Initiative)根据通用数据同步协议的要求,制定了SyncML数据同步规范.

13、The system need not accurate synchronization control, thus is simplified.

系统不需要精确的同步和功率控制,从而简化了系统.

14、And the synchronous clock is a key of the synchronization network.

而其中同步时钟是同步网的关键.

15、The invention relates to a data synchronization method and system.

本发明是有关于一种资料同步方法与系统.

以上是简答网为您整理的synchronization怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于synchronization的用法、synchronization的释义、synchronization的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/synchronization>

